

Concejala de Villa Alegre desaparece en medio del temporal

Habría ido a ayudar a damnificados en el Maule y anoche aún no era hallada. Lluvias dejaron más de mil viviendas dañadas y se esperan bajas temperaturas.

Matías Gatica Lindsay

La PDI encabeza un operativo de búsqueda para encontrar a la concejala de Villa Alegre, región del Maule, María Ignacia González, de 73 años, quien desapareció en medio del temporal en la zona centro-sur del país. Se habría extraviado tras ir a ayudar a vecinos afectados por las lluvias.

Su hija concurrió a Carabineros para interponer una denuncia por presunta desgracia luego que su madre saliera en la madrugada del domingo a prestar ayuda. González fue localizada por última vez en su vehículo en el sector rural La Balsa, al borde del río Loncomilla, donde se le perdió el rastro.

Desde entonces la PDI y Bomberos han realizado rastreos para dar con su paradero, sin embargo al cierre de esta edición aún no había sido encontrada.

El alcalde de Villa Alegre, Arturo Palma, dijo a



MARÍA IGNACIA GONZÁLEZ DESAPARECIÓ EL DOMINGO.

Mega que "ella no tenía nada que hacer por acá, si todavía no empezaba el temporal fuerte (...) no había peligro de inundación, nada".

"Mi impresión es que ella no vino por su voluntad para acá (...) pudo haber sido interceptada y obligada a venir para acá", agregó.

SISTEMA FRONTAL

Ayer Senapred y el Gobierno entregaron un balance

de las afectaciones que ha dejado el sistema frontal que se registró desde el fin de semana entre las regiones de Coquimbo y Los Lagos.

El subsecretario del Interior, Víctor Ramos, señaló que habían 267 personas damnificadas, en su mayoría en la región del Biobío, con 163, y 39 en La Araucanía, y detalló que "tenemos a nivel nacional 965 vivien-

das con daño menor y 71 con un daño mayor.

En total hubo 12 damnificados y 14 viviendas con daños en la región de O'Higgins; seis damnificados y 280 personas aisladas y 84 viviendas con daños en el Maule; 29 damnificados y siete viviendas con daño mayor en Ñuble; y 10 damnificados y 12 viviendas con daños en Los Ríos.

Ramos dijo que en la Región Metropolitana, donde en la mañana de ayer cayeron 33 mm, se evacuaron dos campamentos en Cerrillos y Puente Alto. En la zona una mujer se electrocutó al caer un poste sobre su casa y ayer estaba internada, pero fuera de riesgo vital.

En cuanto a la afectación de energía eléctrica, el peak se registró a las 10.00 horas con 188 mil familias sin luz, aunque a las 18:17 horas habían bajado a 114 mil.

Para hoy se esperan temperaturas entre los -2° y los 2° en las regiones por las que pasó el sistema frontal.